

l'avons déjà dit l'instruction est basée sur la religion qui intéresse vivement les diverses communautés et institutions religieuses. Sur 973 instituteurs non diplômés, 916 étaient des membres du clergé catholique, ou membres de quelque institution religieuse, et sur 2,380 institutrices non diplômées, 2,254 étaient des religieuses appartenant aux institutions catholiques. Le tableau suivant donne le nombre de maisons d'éducation de toutes sortes dans la province de Québec ainsi que le nombre d'élèves :—

STATISTIQUES DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE, QUÉBEC, 1886-87.

ÉCOLES, COLLÈGES ACADÉMIES ET UNIVER- SITÉS.	Nombre	ÉLÈVES.				Nombre total d'élèves.
		Protes- tants.	Catholi- ques.	Garçons.	Filles.	
Ecoles élémentaires—						
Protestantes	964	25,898	3,705	15,472	14,131	29,603
Catholiques	3,501	705	135,185	67,315	68,575	135,890
Ecoles supérieures—						
Protestantes	64	5,337	142	2,865	2,614	5,479
Catholiques	525	67	66,985	33,598	33,454	67,052
*Ecoles indépend.—						
Protestantes	48	1,497	37	725	809	1,534
Catholiques	125	18	15,683	7,776	7,925	15,701
Ecoles normales—						
Protestantes	1	96	5	91	96
Catholiques	2	185	185	185
Université Laval	1	575	575	575
Universités et collèges affiliés	8	772	689	83	772
Ecoles spéciales	20	1,720
Total	5,259	34,390	222,497	129,205	127,682	258,607

* Ne recevant pas d'allocation.

617. La présence moyenne aux écoles publiques et supérieures était de 194,191. Cette proportion qui est de 75.99 par cent est beaucoup plus élevée que celle d'aucune autre province. Présence
moyenne.